

SENATOR

Kapolres Mesuji Pimpin Apel Gelar Pasukan Siaga Pengamanan Tahun 2023

Udin Komarudin - MESUJI.SENATORINDONESIA.COM

Dec 31, 2022 - 12:54



Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E

MESUJI - Kapolres Mesuji Polda Lampung bersama jajaran menggelar Apel Pasukan Siaga Pengamanan Tahun Baru 2023 di Lapangan Apel Mapolres. Sabtu (31/12/2023).



Apel dipimpin oleh Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E didampingi Waka Polres Mesuji Kopol Juli Sundara [A.Md](#) dengan diikuti Para PJU Polres Mesuji, 1 Regu TNI, 1 Regu Satlantas, 1 Regu Satpol PP, 1 Regu Sat Samapta dan 1 Regu Gabungan Sat Reskrim, Sat Narkoba, Sat Intelkam.

Dalam sambutannya Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E menyampaikan, Saya mengucapkan Terimakasih dan Apresiasi setinggi tingginya, kepada seluruh Pihak yang telah hadir untuk mengikuti Apel pengamanan Tahun Baru 2023.

Pada malam Tahun Baru ini terdapat Empat Titik Keramaian, diantaranya, Alun Alun Simpang Pematang, Wisata Bendungan Albaret, Alun Alun Brabasan dan Alun Alun Hadi Mulyo.

Sedangkan untuk Gereja yang melaksanakan Ibadah Rangkaian Natal terdapat Tiga Gereja, yaitu Gereja HKBP, Gereja Katolik Paroki Santo Andreas Rasul dan Gereja Pantekosta Indonesia yang semua berada di Kecamatan Simpang Pematang.

Selanjutnya pada Tanggal 1 Desember 2023 terdapat Sembilan Lokasi Obyek Wisata yang diperkirakan akan ramai di kunjungi oleh Masyarakat, diantaranya, Bendungan Albaret Simpang Pematang, Embung Tirta Mulya, Taman Kehati, Kolam Renang Qarira Garden, Puncak Wiralaga, Bahari Wiralaga, Water Boom Ganda Putra dan Pantai Apung Bendungan Wira Bangun (Wisata Religi).

Untuk melaksanakan tugas yang mulia, ada beberapa penekanan yang perlu saya sampaikan kepada seluruh Personel Polri serta kepada seluruh kekuatan baik TNI maupun seluruh Stakeholder lainnya, yaitu siapkan Fisik dan Mental dengan landasan Komitmen Moral dengan disiplin, kerja yang tinggi dalam memberikan Pelayanan terbaik terhadap masyarakat yang merayakan Tahun

Baru 2023.

Kemudian tunjukkan Sikap dan Tindakan yang Humanis serta Simpatik pada Masyarakat, sehingga akan semakin menunjukkan jati diri kita sebagai Sosok Penolong dan Pelayan Masyarakat. Bangun Kerjasama dengan Unsur TNI dan Stakeholder serta Tokoh Tokoh Masyarakat, hilangkan Ego Sektoral, kerahkan semua Pikiran, Tenaga kemampuan untuk Pengamanan Tahun Baru ini, Optimalkan Intelijen dan Babinkamtibmas sebagai garda terdepan untuk mengetahui setiap potensi kerawanan yang mungkin terjadi, serta dinamika yang berkembang, dan lakukan langkah-langkah Antisipasi demi mencegah timbulnya Gangguan Kamtibmas.

Lakukan Pengamanan terhadap Wilayah yang memiliki tingkat kerawanan tinggi yang menjadi sasaran Aksi Terorisme maupun kejahatan lainnya, Serta laksanakan Penegakan Hukum secara Tegas dan Dinamis, Optimalkan fungsi Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan agar keberadaan kita sangat bermanfaat bagi Masyarakat, Tingkatkan kesiapsiagaan untuk mengantisipasi kejadian atau aksi dari Kelompok Masyarakat tertentu yang dapat memicu terjadinya Konflik seperti Tawuran Warga, Balapan Liar, Pesta Miras serta Narkoba maupun Tindakan Provokatif lainnya, yang dapat mengganggu Stabilitas Kamtibmas, Hindari Penyimpangan dan Pelanggaran sekecil apapun, yang dapat merusak Citra dan Nama Baik Institusi serta Tindakan Negatif lainnya, yang dapat menimbulkan kebencian dan berdampak pada menurunnya Kepercayaan Masyarakat terhadap Institusi.



Sebelum mengakhiri Amanatnya, AKBP Yudo pun menegaskan kepada para Kabag dan Kasat, agar turun langsung ke lapangan dalam rangka Pengawasan secara melekat, serta guna menentukan cara bertindak yang tepat baik secara Teknis, Taktis dan Strategis. Kemudian Fungsi Propam lakukan Pengecekan langsung, guna mencegah terjadinya Pelanggaran disiplin dan Penyalahgunaan Wewenang yang dilakukan Petugas saat melakukan Pengamanan, dan tidak

lupa, selalu berdoa dan jaga Keselamatan diri baik dari Ancaman Gangguan Keamanan, Lalu Lintas dan Terorisme", tutupnya. (Dum)